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П Р О Т О К О Л  № 1 4 

Общего собрания членов 

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация гребного слалома Санкт-Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург    09 марта 2023 год 

 

19 час. 00 мин.  Мск время. 

Велась стенографическая запись. 

Присутствовали пятнадцать из двадцати двух членов Федерации: 

1. Щербин Константин Владимирович 

2. Варкулевич Кирилл Вячеславович 

3. Вишняков Илья Александрович 

4. Иванов Александр Васильевич 

5. Прокофьев Андрей Александрович 

6. Рогова Наталия Сергеевна 

7. Смирнов Александр Анатольевич 

8. Миронова Любовь Алексеевна 

9. Мильков Максим Сергеевич (по видеоконференции) 

10. Исаева Светлана Андреевна 

11. Леонов Михаил Олегович 

12. Маняхина Марина Александровна 

 

Приглашенные: 

1. Сергеева Надежда Александровна 

Присутствуют двенадцать членов Федерации из 24-х - кворум имеется. 
 

Повестка дня Общего собрания: 

1.Об избрании председателя собрания. 

2.Об избрании секретаря собрания, ответственного за подсчет голосов. 

3.Об избрании формы голосования 

4. Об утверждении повестки дня Собрания 

5. Распределение средств, предоставленных в виде гранта от ФГСР; 

6. Принятие решения о продолжении членства в Федерации членов, имеющих многолетние 

непогашенные задолженности по уплате членских взносов; 

7. Назначение ответственного за антидопинговую работу в Федерации; 

8. Обсуждение  работы тренерского Совета; 

9. Обсуждение предложений по организации судейства региональных соревнований; 

10. Иные вопросы. 

 

Вопрос 1. Щербин К.В. предложил избрать Председателем собрания Щербина Константина 

Владимировича. 

Вопрос поставленный на голосование: «Избрать Председателем собрания Щербина 

Константина Владимировича» 

 Голосование: «ЗА» - 12. 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0  

 Постановили: Избрать Председателем собрания  Щербина Константина Владимировича. 

 

Вопрос 2. Председатель предложил избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт 
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голосов: Сергееву Надежду Александровну.  

Вопрос поставленный на голосование: «Избрать секретарём заседания, ответственным за 

подсчёт голосов: Сергееву Надежду Александровну» 

 

 Голосование: «ЗА» - 12 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

  

 Постановили: Избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: Сергееву 

Надежду Александровну. 

 

Вопрос 3. Об избрании формы голосования. Щербин К.В. рассказал о возможных формах 

голосования – «открытая» или «закрытая».  Председатель предложил выбрать «открытую» форму 

голосования. Вопрос поставленный на голосование: Принять форму голосования – «открытая» 

 

 Голосование: «ЗА» - 12 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 Постановили: Принять форму голосования – «открытая». 

 

Вопрос 4. Об утверждении повестки дня Собрания. Председатель зачитал проект повестки дня, 

утверждённый на заседании Президиума 09.03.2023 и предложил вынести его на утверждение. 

Вопрос поставленный на голосование: «Утвердить предложенную повестку дня Общего 

Собрания» 

 Голосование: «ЗА» - 12 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

 Постановили: Утвердить предложенную повестку дня Общего Собрания. 

 

Вопрос 5. Распределение средств, предоставленных в виде гранта от ФГСР. Председатель 

собрания доложил, что Федерация получила Пожертвование («грант») на развитие детско-

юношеского спорта в регионе. Денежные средства должны быть распределены в процентном 

соотношении, а именно: 

1) 60% на организацию и проведение детско-юношеских спортивных соревнований по 

гребному слалому, включённых в план ООО «ФГСР», а также на подготовку тренеров и 

спортивных судей; 

2) -35% на содержание и развитие материально-технической базы, необходимой для 

развития детско-юношеского спорта - гребного слалома, включающей приобретение спортивной 

экипировки, спортивного оборудования и инвентаря; 

3) -5% на меры стимулирующего характера для работников, в должностные обязанности 

которых входит обеспечение мер по развитию детско-юношеского спорта - гребного слалома. 

По п.1 в целях обеспечения судейским корпусом детско-юношеских соревнований 

предложено использовать часть денежных средств на подготовку судей (организация семинара), 

обеспечение проживания судей во время соревнований, проводимых в г. Окуловка, приобретение 

наградной атрибутики. В целях организации качественного и своевременного подсчёта 

результатов соревнований предложено закупить оборудование хронометража. И.Р.Королеву 

поручить осуществить подбор необходимого оборудования и представить смету и счета для 

оплаты Президенту ФГС СПб. 
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По п. 2 предложено закупить снаряжение для детей до 15 лет. В том числе: рассмотреть 

покупку весел и юбок (драй-деков). Исаевой С.А. провести мониторинг рынка и представить 

возможные варианты закупок тренерскому совету. После решениея тренерского совета о 

приобретении конкретного снаряжения представить Президенту ФГС СПб смету и счета для 

оплаты.  Приобретенное снаряжение вручить юным спортсменам по результатам соревнований 

после завершения сезона. 

По.п.3 Рассматривали вопрос о награждении ценными подарками работников Федерации и 

спортсменов. В качестве подарков могут рассматриваться футболки, термокружки и другие 

предметы с символикой Федерации. Вопрос распределения подарков отложить до завершения 

сезона 2023. 

Вопрос, поставленный на голосование: Утвердить предложенное  распределение средств 

полученных от ФГСР для развития детско-юношеского спорта в Санкт-Петербурге. 

 

. Голосование: «ЗА» - 12 

«ПРОТИВ» - 0 

  «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

Постановили:  

Утвердить следующее распределение средств:  

По п.1 в целях обеспечения судейским корпусом детско-юношеских соревнований 

использовать часть денежных средств на подготовку судей (организация семинара), обеспечение 

проживания судей во время соревнований, проводимых в г. Окуловка, приобретение наградной 

атрибутики. В целях организации качественного и своевременного подсчёта результатов 

соревнований предложено закупить оборудование хронометража. И.Р.Королеву поручить 

осуществить подбор необходимого оборудования и представить смету и счета для оплаты 

Президенту ФГС СПб. 

По п. 2 закупить снаряжение для детей до 15 лет. В том числе: рассмотреть покупку весел и 

юбок (драй-деков). Исаевой С.А. провести мониторинг рынка и представить возможные варианты 

закупок тренерскому совету. После решениея тренерского совета о приобретении конкретного 

снаряжения представить Президенту ФГС СПб смету и счета для оплаты.  Приобретенное 

снаряжение вручить юным спортсменам по результатам соревнований после завершения сезона. 

По.п.3 Наградить ценными подарками работников Федерации и спортсменов. В качестве 

подарков могут рассматриваться футболки, термокружки и другие предметы с символикой 

Федерации. Вопрос распределения подарков отложить до завершения сезона 2023. 

 

Вопрос 6. Принятие решения о продолжении членства в Федерации членов, имеющих 

многолетние непогашенные задолженности по уплате членских взносов. 

Выявлено несколько членов (Куликов Н.А., Максименко М.В, Тимаков Д. Липатов А.Е, 

ЛеоновМ.О). Трое из них не участвуют в работе Федерации (не присутствуют на Общих 

Собраниях Федерации более 2-х Собраний подряд) все перечисленные имеют задолженности по 

уплате членских взносов, а трое из перечисленных более 3-х лет. Также еще у ряда членов 

Федерации выявлена задолженность по членским взносам за 2021 год. После обсуждения 

поступило предложение считать всех  членов Федерации, имеющих задолженности по членским 

взносам исключенными из состава Федерации в случае отсутствия подтверждения погашения ими 

задолженности по членским взносам до 20 марта 2023 года. После 20 марта опубликовать 

обновленный реестр  членов Федерации. 

Вопрос поставленный на голосование:  

Считать всех  членов Федерации, имеющих задолженности по членским взносам 

исключенными из состава Федерации в случае отсутствия подтверждения погашения ими 

задолженности по членским взносам до 20 марта 2023 года. После 20 марта опубликовать 

обновленный реестр  членов Федерации. 

 

 



 4 

. Голосование: «ЗА» - 11 

«ПРОТИВ» - 0 

  «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 

 

Постановили:  

Считать всех  членов Федерации, имеющих задолженности по членским взносам 

исключенными из состава Федерации в случае отсутствия подтверждения погашения ими 

задолженности по членским взносам до 20 марта 2023 года. После 20 марта опубликовать 

обновленный реестр  членов Федерации. 

 

Вопрос 7. Вопрос о назначение ответственного за антидопинговую систему. 

На должность ответственного за антидопинговую работу было предложено 2 кандидатуры: 

Исаева Светлана и Миронова Любовь. В ходе дискуссии Любовь Миронова согласилась на 

должность помощника, в случае отсутствия Исаевой С.  

Вопрос поставленный на голосование: «Назначить Исаеву С.А. ответственной за 

антидопинг, Миронову Л.С. назначить заместителем». 

Голосование: «ЗА» - 12 

«ПРОТИВ» - 0 

  «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

Постановили: Назначить Исаеву С. ответственной за антидопинг. Миронову Л. назначить 

заместителем. 

 

Вопрос 8. Обсуждение  работы тренерского Совета.  

Обсуждалась работа  тренерского совета. 

Старшему тренеру было указанно на то, что до настоящего времени заседания тренерского 

совета не проводились ни разу (протоколы отсутствуют) Списки для проведения тренировочных 

мероприятий составляются без согласования с тренерским советом. Также без согласований были 

составлены списки и смета для уже проведенного мероприятия по ОФП (лыжи) в г. Кировске, 

стоимость которого составила 850 тыс. руб. на 5 тренировочных дней. Обоснования сметы 

представлено не было. Также указано на информацию о том, что, несмотря на значительную 

стоимость мероприятия, часть участников проживала третьими и четвертыми в двухместных 

номерах на раскладушках. В составлении списков на мероприятие в Аль-Айне пришлось 

осуществлять при непосредственном участии Президиума в связи с тем, что они не были заранее 

рассмотрены и согласованы на тренерском совете, а также в «пожарном» порядке осуществлять 

согласование команды и выделение средств. Подготовка к поездке на тренировочное мероприятие 

и международные соревнования в Таджикистан под угрозой срыва в связи с тем, что более месяца 

назад необходимо было направить для согласования списки  команды и сметы на мероприятия, а 

они были составлены под непосредственным контролем и при участии Президиума 06.03.2023. 

Также особо отмечено, что Система рейтинга и отбора на 2023 до настоящего времени не 

представлена в Президиум для рассмотрения, а до проведения первых отборочных соревнований 

осталось менее месяца. 

Удовлетворительных пояснений по поставленным вопросам от Старшего тренера получено 

не было. Поручено Старшему тренеру в срочном порядке представить проект СРиО в Президиум 

для рассмотрения, а также, представить план мероприятий на 2023 год с предварительными 

сметами и численным составом участников. 

 

Голосование: на обсуждаемый вопрос не выносился. 
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Вопрос 9. Обсуждение предложений по организации судейства региональных соревнований. 

Не обсуждался в связи с окончанием лимита времени проведения Собрания. 

 

Собрание считается закрытым. 

 

 

 Председатель:       Щербин К.В. 

 

 Секретарь                                                                   Сергеева Н.А. 


